



L'ASCE Plongée se mobilise pour le Téléthon ...

La ville de Corbeil-Essonnes a proposé aux différents organismes et associations culturelles ou sportives de participer à la **journée du samedi 07 décembre 2013** qui mettait à l'honneur le Téléthon.

L'**A**SCÉ Plongée "La Tortue Marine" a bien évidemment répondu



présente avec l'esprit de solidarité et de partage qui caractérise bien notre association.



Ce sont plus de 20 bénévoles de l'ASCE Plongée qui

se sont mobilisés toute la journée pour accueillir les enfants, les adultes, les familles et faire découvrir la plongée au travers un baptême de plongée sur le stade nautique Gabriel Menut de Corbeil-Essonnes.

Rendez-vous à 10h pour se préparer et accueillir les participants... mais problème technique au Stade Nautique... les bassins sont inutilisables pour la matinée.

Les personnes arrivent à l'entrée et malheureusement repartent ! Coup dur pour nous et pour les organisateurs du Téléthon.

Reste à prendre notre mal en patience et attendre jusqu'à 13h que la situation soit réglée.

Ça y'est, 13h ! Le Directeur du stade nautique nous donne l'autorisation de nous installer ;



Nous installons « cage » et cerceaux utiles pour faire des petits parcours d'aisance, et le matériel de plongée.



Nos premiers donateurs et futurs baptisés se présentent...



Bravo Mesdames pour votre excellent accueil et votre gestion de l'administratif.



Les encadrants se chargent ensuite de prodiguer les conseils nécessaires au déroulement du baptême. Accompagné et encadré par un moniteur, le baptême de plongée est à la portée de toutes et de tous, aucun geste technique, reste simplement à savourer le silence apaisant du milieu aquatique et découvrir une sensation nouvelle dans l'eau.



Les visages souriants, le plaisir, la bonne humeur et l'envie de partager sont au rendez-vous ...



Notre **P**résident, André Leroux, nous annonce 30 baptêmes réalisés au profit du



Téléthon. Un peu de déception car nous aurions aimé faire davantage mais heureux d'avoir pu contribuer à cette manifestation et heureux d'avoir pu donner du plaisir au travers notre sport.

Merci à toutes et tous pour votre participation !

Rédaction : Nicole Muller, Membre ASCE Plongée La Tortue Marine